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通算 第2136回   理事会報告、三役挨拶 令和6年7月3日

◎司会：中山 康徳 正 SAA　◎点鐘：清水会長

会長挨拶
清水 利夫　会長

知って得する身近な法律
皆様は現在どのような火災保険に入っていますか。

私の場合、JA と県民共済に入っています。

その理由は、次のとおりです。つまり、これらの保険の場合、

罹災証明さえあれば、満額の保険金が早目に支給されるから

です。

　他方、民間の保険会社に入っている場合には、火災になっ

た後で苦しい思いをします。

例えば、家財・什器備品の保険に1,500 万円で入っていた場

合には、別紙のような損害額明細書を提出して下さい、といわ

れます。

　これを提出しないと実際には火災で焼失してしまったとして

も、保険金が一銭も出ない事になってしまいます。

　保険会社いわく、我が社は、損害保険会社なのです。損害

の発生が確認出来ない場合、損害が無いものとして保険金の

支払いはできません。

　そこで、保険代理店に苦情をいうと、次のようにいわれます。

「嘘でもいいから、保険額に満つるまで、その明細書に書いて

下さい。」と。

そして、それを提出すると保険金が満額支給されることとなり

ます

　しかしながら、保険加入者としては、何だか嘘を言って保険

金をもらったようで、良心がとがめる思いがします。

私はこのような理由で、ＪＡや県民共済に入っています。

　ＪＡの場合、農業関連の業務をしていることの確認が３年に

１度あります。

〈本日 7/10 のプログラム〉
クラブ協議会　　　　　　

SAA/ 各委員長

例会日 出席 欠席 MU 出席率
7.3 9 8 0 53%

幹事報告
宮川　進　幹事

地区事務所より
・ゴードン・マッキナリー
　　2023‐24 年度 RI 会長からのメッセージ（添付）
・クラブ行動計画推進セミナー開催について
　　8/10（土）14：00 ～ 16：00　
　　　ガーデンホテル紫雲閣　東松山
・母子の健康月刊リソースの案内
・世界ポリオデーイベントフォトコンテストの案内
　　2023.12.1 ～ 2024.11.24 まで（11/25 〆切）
・ロータリー文庫からのお願い（添付）
・地区大会記念チャリティーゴルフコンペ開催の案内
　　9/10（火）熊谷ゴルフクラブ（１４組）　7/31 迄
・行田ロータリークラブ例会場変更のお知らせ
　　新会場：行田商工センター　
熊谷暴力排除推進協議会より
令和６年度負担金納入について　　\5,000　7/5 迄
令和６年度総会資料送付（議案についてはすべて承認）
熊谷市コミュニティづくり市民協議会より
令和６年度鄭競会資料送付（すべて承認）
埼玉県腎・アイバンク協会より
第 35 回総会資料送付

※会員の皆様へ
上期会費（￥120，000）・特別会費（￥10，000）の納入
のお願い
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例会企画委員会
小川 智　委員長 

8 月 プログラム 

8 月 7 日
(2140 回 )

理事会報告
誕生祝（8 月）
卓話　小島敏男名誉会員

（事務局にて）　　　

8 月 14 日 休会
8 月 21 日
(2141 回 )

会員卓話
野中弘之会員

（事務局にて）

8 月 29 日

（2142 回）

夕刻移動家族例会（納涼）
焼肉　シック
会費　１名　￥6,000　

7 月 プログラム 

7 月 3 日
（2136 回）

理事会報告
誕生祝（７月）

（スポーツホテルにて）

7 月 10 日
(2137回 )

クラブ協議会
SAA/各委員長

（事務局にて）

7 月 17 日
(2138 回 )

会員 卓話　小川智会員
（事務局にて）

7 月 24 日 休会
7 月 31 日　

（2139 回）　
夕刻移動家族例会
池端　熊谷市筑波 2‐97‐1
TEL　048‐526‐15 68
会費　１名　￥5,000

来賓紹介
宮川　進　幹事 

本日のお客様

熊谷南ロータリークラブ　

会長　石井一則様・　幹事　鈴木聡様　　

直前会長　岡本庄一郎様・前年度幹事　川岸勝様

地区ラーニング委員会委員長　渡邊藤男様

お越しいただき誠にありがとうございます

熊谷南ロータリークラブ
会長　石井一則様
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第 1 回 理事会

1. 年度計画書の件　来週例会配布

2.   2024‐2025 年度　収支予算案の件　（予算書添付）
了解

3. 特別会費徴収の件　　前期 \10,000　　後期 \10,000　
了解

4.  卓話者お礼の件　Ｒ関係者　お土産　
外部　お土産プラス \10,000　　了解

5.  石井会員　健康上理由により休会の為クラブ会計を中
山会員に SAA と兼任する件　了解

6. 本日の議事録署名人の件　野澤氏欠席の為　その時々
で決める（本日浅井氏）了解

総括事項

クラブ奉仕部門委員会

例会企画委員会　7・8月プログラムの件　　( 小川委員長 ) 原
案通り了解
外部卓話例会は他クラブに案内する。
例会場の変更を検討（浅井会員提案）

親睦研修委員会　8 月納涼夕刻移動家族例会について　焼
肉シックにて　了解
ニコニコＢＯＸ　本年度目標　\700,000　　了解

奉仕プロジェクト部門委員会

職業奉仕委員会より　
会長より会員の職場訪問　例：森田会員

社会奉仕委員会より （野村委員長欠席）

国際奉仕委員会より　ナシ

青少年奉仕委員会より　
養護施設児童・招待の件 11/14 群馬こどもの国へ
南 RC と合同（地区補助金申請中）　了解

正 SAA より

出席率報告はなし・・SAA 一任　了解

以上出席６名、委任状２名　計８名で

親睦委員会
中山 康徳 副委員長 

新井公二会員

中山康徳会員

石井公子様

清水ナツエ様

おめでとうございます。



kumagaya-east-rc.com1-4

〈次回 7/ 17 のプログラム〉
会員卓話　小川智会員

ニコニコ BOX
市川 富夫　委員長

石井一則様・鈴木聡様・岡本庄一郎様・川岸勝様・渡邊藤男様（熊
谷南 RC）
東クラブの皆様、いつもお世話になっております。本年度南クラブ
の会長を務める石井です。親クラブとして今後ともご指導を賜りま
すよう、宜しくお願い致します。
清水会長・野澤副会長・宮川幹事
南 RC 石井会長、鈴木幹事、岡本直前会長、川岸直前幹事、渡
邊地区ラーニング委員長
御来訪ありがとうございます。
本年度三役執行部をつとめます。宜しくお願いします。
清水利夫会長
本年度クラブ会長を仰せつかりました。皆様、1年間、よろしくお
願い申し上げます。
小川智会員
南クラブの皆様、第１例会にお越しいただき誠にありがとうござい
ます。
本年度も宜しくお願い致します。
中山康徳会員
清水年度が始まりました。楽しいクラブ活動が出来ると思います。
本日は南ロータリークラブの皆様御来訪誠にありがとうございま
す。
野中弘之会員
清水会長、宮川幹事という超ベテランのお二人を中心とする理事
役員の方 、々新年度のクラブ運営よろしくお願いします。
浅井純次会員・角田健会員
清水年度のスタートです。１年間がんばりますので、よろしくお願
いします。
浅井純次会員
熊谷南 RC のみな様、おいでいただき誠にありがとうございます。
新井公二会員
清水年度で国際奉仕及びロータリー財団を受け持つことになりま
した。
よろしくお願いいたします。

ニコニコ BOX 本日 累計

7.3 ￥25,000 ¥25,000

三役挨拶
清水 利夫　会長

クラブ運営方針 

１．会員の減少 

当クラブの期首会員数が 17名に減少してしまいました。 

そこで、クラブとして奉仕活動を行なう場合には、クラブ会員の皆

様 の全員の参加が不可欠となります。 

そこで、クラブテーマとして 

「 みんなで参加しよう 」 を掲げたいと思います。 

会員皆様におかれましては、クラブの行事にはすべて参加されます

ようご協力をお願いします。 

２．会員卓話の充実 

会員の皆様が、他の会員からの理解を深めるために、会員卓話の

時間 を多く設けたいと思います。ご指名がありましたら、積極的

にお引受けをお願いします。また、会員の職場訪問を多く設けた

いと思います。職場訪問を希望する方は、積極的にお申し出をお

願いします。 　

３．会長の時間 

私が、弁護士として50 年近くの経験を積み上げてきました。その

中 で、会員の皆様にとって少しでも有益なお話ができるよう努力

したいと思います。 

「 知って得する身近な法律 」 

と銘打って、会長の時間を充実させていきたいと思います。 

４．親睦の充実 

月の最終水曜日は、移動家族例会として、会員間の親睦を深める

機会 にしたいと思います。皆様の積極的なご参加をお願いします。 

三役挨拶
宮川　進　幹事

本年度、会長方針にのっとって、会員の皆様のコミュニケー

ションを親交して

裏方として楽しいクラブライフを作るように努めます。

皆様のご協力　よろしくお願いします。


